

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Après-midi jeux : les retraités se retrouvent chaque semaine



*Chaque jeudi après-midi, de 14 h à 17 h, la salle des associations devient le lieu de rendez-vous des après-midis récréatifs.*

Organisés par la municipalité, sous la responsabilité de Murielle Carnet, conseillère municipale, les après-midis jeux réunissent chaque jeudi en moyenne une douzaine de personnes dans la salle des associations. C'est ainsi que de 14 h à 17 h, une poignée de retraités se retrouvent autour des tables où jeux de cartes, de réflexion et autres jeux de société offrent un grand moment de détente et de convivialité. Bien sûr, on parle « du pays » et de ce qui s'y passe, mais surtout l'on joue. Belote, Scrabble, Rummikub, Triominos, etc. permettent aux participants de faire travailler la mémoire et les méninges.

Et la responsable de préciser : « Nous invitons tous ceux qui le désirent à se joindre à nous. Pas besoin de s'inscrire, il suffit de passer la porte de la salle et de vous installer. Nous vous réserverons un bon accueil ». Petite précision : ce rendez-vous n'est pas spécialement destiné aux Sanchéens, puisqu'actuellement, une Forgeronne est une participante assidue.

Rappelons également que ces après-midis récréatifs s'étalent d'octobre à début avril et qu'à la fin de chaque séance, comme chez les British, c'est l'heure du thé (ou café), offert par la commune, tout comme le petit goûter qui l'accompagne...

Enfin, il y a quelques semaines, Murielle Carnet avait organisé un repas amical, avec les conjoints, dans un restaurant des environs, lequel a été une occasion de plus de se retrouver. Et nul doute que ce rendez-vous gustatif sera renouvelé.